

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

Durante el último trimestre del año 2024, tuvieron lugar las diferentes mesas de trabajo del Consejo de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Valladolid. En la mayoría de ellas se hizo referencia a la actualización de los diferentes Planes. Se habló de que los mismos estaban elaborándose y que antes del 31 de diciembre estarían aprobados todos y cada uno de ellos.

Del mismo modo, se comunicó que los borradores y la documentación se habían enviado a los diferentes colectivos para que pudieran hacer sus aportaciones a dichos planes. Como esta documentación no se había enviado a los grupos municipales de la oposición, en cada una de las mesas se solicitó que, por favor, se enviaran antes de su aprobación para que, del mismo modo, pudiésemos hacer lectura de los documentos e igualmente, enviar nuestras aportaciones, si las hubiera.

Estamos en la última semana de enero del año 2025 y por el momento, ni se ha anunciado la aprobación de ninguno de ellos y por supuesto y lo que más sorprende, a día de hoy aún no se han remitido dichos documentos a nuestro grupo municipal, prometiendo hacerlo el concejal responsable del área, el señor Rodrigo Nieto.

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

1. ¿Por qué no se han remitido los borradores de cada uno de los planes a los grupos municipales tal y como se prometió hacerlo en cada una de las mesas de trabajo? ¿cuándo están previstos que se aprueben cada uno de los planes?

Valladolid, a 24 de enero de 2025

Jonathan Racionero Martín
Concejal G.M. Valladolid Toma la Palabra